



ALCALDÍA MAYOR  
DE BOGOTÁ D.C.  
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

## BOLETÍN N.º 140

Bogotá, D. C., octubre 24 de 2011

Un proyecto de comunicación, participación y arte

# Administrativos de colegios oficiales de Engativá resaltan su labor en las instituciones educativas

Desde este año, funcionarios/as administrativos de la localidad de Engativá, quienes hacen parte de la mesa local, se unieron para desarrollar el proyecto **“Firmes para el cambio”** con el cual quieren resaltar su labor dentro de las instituciones educativas, a partir de una comunicación asertiva.

También quieren evaluar las relaciones interpersonales que manejan y así saber qué factores inciden en la calidad de su trabajo para poder generar espacios de convivencia y participación. Sus herramientas son, el cine, la fotografía y las artes plásticas.

Esta iniciativa es única en el Distrito, pues hasta el momento solo en esta localidad las y los funcionarios se han unido para ser protagonistas de la transformación del imaginario que hay sobre los servidores/as públicos y los colegios oficiales de Bogotá. “Nosotros los administrativos por medio de una comunicación apropiada queremos hacer ver que el colegio somos todos, no solo los alumnos y docentes”, afirma Nilsy Jiménez, bibliotecaria del colegio Francisco José de Caldas.

### Un proyecto que incentiva la participación y la comunicación

Las y los funcionarios administrativos, en el marco del sistema de participación del sector educativo, con base en el Decreto 293 del 2008, quieren fortalecer los mecanismos de participación, expresando sus vivencias, aportes, aspectos que les afectan y los que se requieran dentro del desarrollo de sus funciones.

Por esa razón, este proyecto fue uno de los protagonistas del Foro Feria Local de Engativá y el Foro Feria Distrital pues por su autenticidad se robó la atención de grandes y chicos. Allí





ALCALDÍA MAYOR  
DE BOGOTÁ D.C.  
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

demonstraron todo su potencial y actitud con el lanzamiento de este proyecto para el buen desarrollo del entorno educativo y laboral.

Julio Fuentes, administrativo del colegio Nueva Constitución y representante en la Mesa Distrital de Administrativos, expresó que el objetivo del proyecto es generar estrategias que faciliten y mejoren las comunicaciones interpersonales a través de nuevos modelos de comunicación, concienciando así a la comunidad educativa sobre el rol que desempeñan dentro de la institución “Sabemos que las relaciones interpersonales son de vital importancia en la prestación de un servicio educativo de calidad (...) Queremos que se desarrolle un buen clima organizacional, que haya mayor participación de los funcionarios, mayor sensibilización y sentido de pertenencia en los centros educativos y que se evite la comunicación informal”.

### **Iniciativa de soluciones y alternativas**

Esta propuesta les permitirá identificar los factores que afectan la calidad de las labores que desempeñan y plantear modelos y posibles soluciones para contrarrestar dichas falencias.

Fuentes agregó que están seguros que el proyecto los enriquecerá como personas “sabemos que existiría una mayor satisfacción y motivación para cumplir nuestra labor”.

**Oficina Asesora de Comunicación y Prensa**

**Secretaría de Educación del Distrito**

**Teléfono: 3241000 Ext.: 1309 – 1311/ Cel. 3002722415**

**Elaboró: Catalina Zuluaga. Celular: 3203008276**

